



México comprometido con atención integral a fenómeno migratorio

Description

México implementó acciones para atender a las personas en situación de movilidad que se concentran en el sur del territorio, en apego a su compromiso con una gestión migratoria ordenada, segura y regular, aseveró hoy la cancillería.

Un comunicado de la Secretaría de Relaciones Exteriores refiere que las “caravanas migrantes no llegan a la frontera norte” y que a través de una gestión humanitaria, las autoridades de esta nación latinoamericana les atienden puntualmente en territorio nacional.

Como parte de estos procedimientos, se incluyen opciones de protección internacional en este país y el retorno voluntario o asistido a sus territorios de origen.

“Estas acciones forman parte del Modelo Humanitario de Movilidad impulsado por el gobierno de México, para gestionar el fenómeno migratorio en todo su ciclo, dando prioridad a la seguridad y a la dignidad de las y los migrantes”, sostiene el texto.

Mediante estrecha coordinación intersecretarial, añade, el gobierno refrenda su compromiso con los derechos humanos de las personas en situación de movilidad.

Según agrega, lo anterior fue explicado por la presidenta Claudia Sheinbaum al mandatario electo de Estados Unidos, Donald Trump, en una reciente conversación telefónica.

“Tuve una excelente conversación con el presidente Donald Trump. Abordamos la estrategia mexicana sobre el fenómeno de la migración y compartí que no están llegando caravanas a la frontera norte porque son atendidas en México”, afirmó la dignataria a través de X.

Mencionó, además, que hablaron de “reforzar la colaboración en temas de seguridad en el marco de nuestra soberanía y de la campaña que estamos realizando en el país para prevenir el consumo de fentanilo”.

El mandatario electo de Estados Unidos prometió el pasado lunes elevar los aranceles a los productos provenientes de México, Canadá y China desde el primer día de su gobierno, en represalia por la inmigración ilegal y el “crimen y las drogas”, según dijo.

En una carta a Trump difundida la víspera, Sheinbaum consideró que las amenazas y los aranceles no resolverán el fenómeno migratorio y el consumo de estupefacientes en el vecino país, e indicó que “se requiere de cooperación y entendimiento recíproco a estos grandes desafíos”.

Advirtió, además, que “a un arancel, vendrá otro en respuesta, y así, hasta que pongamos en riesgo empresas comunes”.

La dignataria hizo énfasis en la política integral de atención a las personas migrantes desarrollada por México, la cual redujo ese flujo en 75 por ciento de diciembre de 2023 a noviembre de este año, de acuerdo con cifras de la Patrulla Fronteriza y Aduana estadounidense.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024